
 
 
 
mündliche Anfrage der CDU/FDP-Fraktion Halle (Saale) zum Drogenkonsum  
 

1. Wie hat sich die Zahl der in Suchtberatungsstellen rat- und hilfesuchenden Klienten 
seit 2014 entwickelt? 

 
2. Wie stellt sich die Entwicklung im einzelne bei Opiaten, Kokain und Stimulanzien wie 

zum Beispiel Crystal Meth seit 2014 dar? 
 

3. Wie stellt sich die Situation an unseren Schulen dar? 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


